



Der **JUGEND**-TAKTSTOCK

Die Vereinszeitung der MusikJugend Michelhausen

Der Musikverein Michelhausen...

...wurde im Jahr 1987 von einigen engagierten Einwohnern der Gemeinde Michelhausen gegründet. Ihr Ziel war es, einen Ort zu schaffen, an dem musikbegeisterte Menschen jeden Alters gemeinsam musizieren können. Gemäß österreichischer Blasmusiktradition besteht das Orchester zu einem Teil aus Musiker*innen, die Holzblasinstrumente wie Querflöte, Oboe, Klarinette, Saxophon, Englischhorn oder Fagott beherrschen. Einen weiteren Teil des Klangkörpers machen unsere Blechbläser*innen mit ihren Trompeten, Flügelhörnern, Hörnern, Tenorhörnern, Posaunen und Tuben aus. Last but not least sei auch noch unser Schlagwerkregister zu nennen. Das von ihnen zu bedienende Instrumentarium umfasst neben dem allgemein bekannten Drumset auch Rhythmusinstrumente wie Rasseln und Stabspiele, wie etwa das Glockenspiel oder Marimbaphon. Doch auch ohne Instrument kann man ein bedeutendes aktives Mitglied des Musikvereins sein. Gemeint sind an dieser Stelle unsere Marketender*innen. Sie versorgen unsere Musiker*innen während Auftritten mit Getränken und mischen sich mit ihrem Schnapsfässchen auch unter die Besucher*innen. Auf den wöchentlich stattfindenden Proben üben unsere Musiker*innen verschiedenste Stücke, die bei den unterschiedlichsten Veranstaltungen gefragt sind. Sei es ein vereinseigenes Konzert, kirchliche Anlässe oder Gemeindeveranstaltungen: Wir sind musikalisch gerüstet und freuen uns, Veranstaltungen jeder Art durch Musik zu etwas Besonderem machen zu können.



Kontakt für Auftritte: 0664/5752560 (Corina Haslinger - Kapellmeister-Stv., Stabführerin)

Die MusikJugend Michelhausen...

...wurde 2012 ins Leben gerufen. Ziel der MusikJugend ist es, Jungmusiker*innen jeder Altersgruppe schon früh in ihrer Ausbildung begleitend zum Einzelunterricht an der Musikschule die Möglichkeit zu bieten, in einem Orchester zu spielen und das besondere Gefühl des gemeinsamen Musizierens zu erleben. Die Proben finden auch hier einmal wöchentlich im Musikheim statt. Die Besetzung unseres Jugendorchesters orientiert sich an den oben genannten Instrumentengruppen, da ein weiteres Ziel der MusikJugend natürlich darin besteht, die



Jungmusiker*innen bei gegebener Zeit in das Stammorchester des Musikvereins zu überstellen. Auf dem Weg von der ersten MusikJugend-Probe bis zur schrittweisen Überstellung in das große Orchester wollen wir unserem Nachwuchs neben alltäglichen Proben auch besondere Erfahrungen ermöglichen. Hierzu gehören außermusikalische Tätigkeiten wie Filmabende und kreative Angebote ebenso, wie besondere Auftrittsorte wie Altersheime oder Kooperationen mit anderen Jugendorchestern und die Teilnahme an Jugendblasorchesterwettbewerben. Selbstverständlich wird bei all diesen Angeboten und Aktivitäten besonders seit Beginn der Corona-Pandemie darauf geachtet, eine möglichst sichere Umsetzung ermöglichen zu können.

Ausgabe
Oktober 2021

Kontakt bei Interesse an der MJM: 0664/5752560 (Corina Haslinger - musikalische Leitung der MJM), 0650/4029433, pia.roedl@gmail.com (Pia Rödl - Jugendreferentin)